



SOCIEDAD DE BOTÁNICA DE CHILE

CARTA PATROCINIO

En mi calidad de Presidenta de la Sociedad de Botánica de Chile me hago presente para patrocinar el documento “*Opinión de científicos de la Universidad Austral de Chile respecto a Proyecto de Ley sobre prórroga del DL 701 (mensaje de la Presidencia N° 346-363 del 15/5/2015)*”, enviado al Sr. José Pérez Arriagada, Honorable Diputado de la República y Presidente de la Comisión de Agricultura, Silvicultura y Desarrollo Rural de la Cámara de Diputados de Chile.

La Sociedad de Botánica de Chile respalda fuertemente la propuesta realizada por científicos de la Universidad Austral de Chile, en consideración a su base objetiva, científica y técnica. Esta propuesta, permite proteger los bosques templados de Chile y documenta los impactos socio-ambientales negativos del cambio de uso de suelo, producido por las plantaciones comerciales de especies exóticas a gran escala en nuestro país.

Se extiende el presente documento para los fines que se estimen convenientes.

Dra. Paola Jara-Arancio
Presidenta y Tesorera
Sociedad de Botánica de Chile
parancio@gmail.com

Santiago, 7 de Julio del 2015.

Sociedad de Botánica de Chile
Sitio Web: <http://www.socbotanica.cl>